

毎年恒例 OB 戦開催！ 二回り以上大きくなった体で、全力プレー！！

8月第一土曜日に固定実施している慶祥野球部 OB 戦。今年は 30 名近い卒業生が集まり、引退した 3 年生部員と試合を実施しました。上は二期生の 38 歳から、下は大学卒業 1 年目の 23 歳。高校・大学とともにプレーしたことはもちろんないが、慶祥野球部という共通項だけでチームワーク抜群！現役時代の「大きな声と全力疾走」ではなく、「大きな体と膝が上がらない走り」で、懐かしのグラウンドでプレーを楽しみました。

朝野球でバリバリ投げている現役体育教員が先発し、見事なピッチングで 3 年生チームを抑えると、フロ野球団で通訳をしていたバイリンガルが満塁ホームランを放ちリードを奪う展開。アキレス腱断裂と肉離れに注意をしながらのおそろおそろ守るスピード感のない守備で差を詰められるも、保険会社勤務のマッジョなライフランナーが満塁ホームランを放ち勝負あり。参加者が記憶にないくらいの久しぶりの勝利をおさめました。試合終了後、OB 会から 3 年生部員に記念 T シャツが寄贈され、来年度からは OB 会員として参加するよう話がありました。

夜は、横山監督を囲んでの懇親会が行われました。久しぶりに参加した OB 会副会長の「仕事は OB 戦の欠席理由にならない！」という、来年度以降自分の首を絞めるような挨拶で開始した懇親会は大盛り上がり。悲願の甲子園出場へ向け、全面バックアップを誓い、立命館学園歌を全員で斉唱し、お開きとなりました。翌日には、帯広に帰る途中にグラウンドに寄って行っていただいた OB もいるなど、懐かしい時間を過ごすことができた週末となりました。

OB 会の行事は、8 月の OB 戦と懇親会、3 月の総会となります。ぜひ、多くの OB に参加していただけるよう、よろしくお願い致します。



2019/08/04